

コロナ禍でも「あたたかなふれあい」を絶やさない ギフトと共に「つながり」を届けるクリスマス・ギビング・キャンペーンを実施します

国際 NGO オペレーション・ブlessing・ジャパンは、社会的・経済的理由などから困窮し地域から孤立している単身高齢者世帯・ひとり親世帯を中心に、クリスマスギフトを戸別訪問でお届けする「クリスマス・ギビング・キャンペーン」を実施します。

●クリスマス・ギビング・キャンペーンとは

当キャンペーンは、クリスマスを待ち望む 12/1 から 12/25 までの間、全国のパートナーにご協力いただき、様々な生活苦を抱えている人々のもとを訪問してクリスマスギフトを届ける取り組みです。単なる物資支援ではなく、一軒一軒足を運んでお声がけすることで「温かな人と人とのつながり」を届けることを目的としています。超高齢化が進む日本では、現在 5 人に一人が単身世帯、コロナ禍も「孤独・孤立」に拍車をかけており、地域で見守る仕組みが求められています。

当団体が昨年開始したこのキャンペーンは、教会やクリスチャンのパートナーを中心に協力いただき、昨年は 8 都道府県 300 名の方にギフトを届けることができました。ギフトを受け取った方からは「介護生活に追われ精神的に追い詰められていた、思わぬギフトをもらえて本当にうれしい」といった声を多数いただいています。配布にご協力いただいた方からは「身近なところで孤立している人がいないかを知るきっかけになった」とのご意見を頂き、地域のつながりを活性化するソーシャルアクションに繋がっています。

●キャンペーン概要

- ・ギフト配布期間: 2022 年 12/1(木)~12/25(日)
- ・ギフト内容: お米(NPO 法人いのちのパン様より寄贈)、その他世帯に応じた生活用品等
- ・ギフト配布対象者: 単身高齢者、ひとり親世帯、日本へ避難しているウクライナの人々、その他社会的・経済的に生きづらさを抱えている世帯など合計 500 名
- ・配布方法: OBJ スタッフや全国各地にいるパートナーの皆様が 1 軒 1 軒心を込めてお届けします。

●キャンペーンご協力をお願い

当キャンペーンの企画立案者の OBJ スタッフ山野は、「クリスマスはだれもがわくわくする気持ちに満たされる季節ですが、家族や地域のつながりがない人々にとっては孤独感が深まる季節。クリスマスを単なるお祝い事として終わらせず、祖国を離れざるをえないウクライナの人々や身の回りで苦しんでいる人に目を向けアクションを起こすきっかけにしてほしい。」とコメントしています。

当団体では、こちらのキャンペーンに関する寄付・物資寄贈を受け付けております。ぜひこの取り組みに関する取材・紹介のご協力を宜しくお願い致します。

キャンペーン特設ページ: <https://objapan.org/christmas-giving-campaign/>

《プレスリリースお問合せ先》

国際 NGO オペレーション・ブlessing・ジャパン

〒981-3133 宮城県仙台市泉区泉中央 1-13-4 泉エクセルビル 3F

広報担当: 平井恵 【電話】080-6042-1566 【E-mail】megumi.hirai@objapan.org